

Sortie au Parc Friedel

Comme chaque année nous avons rendu une petite visite aux animaux du parc Friedel. Les enfants ont eu le plaisir de pouvoir nourrir les chevreaux au biberon.



Les enfants ont ramassé plusieurs plumes d'oies et cela nous a donné l'idée de faire un atelier de Calligraphie comme au temps des Rois et des Reines. Nous avons terminé notre escapade du Parc par une belle surprise : le Pan nous a fait la plus belle des réverences..



Projet autour du livre à la médiathèque Sud

Quelles belles aventures les histoires de Christian Woltz, Pas besoins de partir en vacances il suffit d'ouvrir un livre et un peu d'imagination et nous y voilà. Avec ce projet les enfants ont pu prendre le rôle d'illustrateur et de conteur bref de vrais petits artistes en herbes. Manipuler des objets de matériaux a fait le bonheur des enfants et ont donné des œuvres hilarantes.

